



Evelyn Matthei acusa de “asquerosa” la campaña del republicano J.A. Kast

Description

Revuelo causó en el sector de la derecha chilena el reportaje realizado por el diario El Mostrador, el que dio cuenta de una sostenida campaña de trolleo a la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, llevada adelante por parte de grupos cercanos al candidato republicano José Antonio Kast, quienes activaron 70 cuentas bots y emitieron casi mil mensajes, señala la publicación.

La reacción de la ex alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, en declaraciones a T13 radio acusó de la “asquerosa campaña” de quienes apoyan al abanderado republicano, José Antonio Kast, consistente en la edición de videos suyos en redes para parecer que “vacila” al hablar o que tiene “alzheimer”.

“Eso es lo que vienen diciendo grupos de ellos (...). Hay una investigación hecha por El Mostrador donde se ve una campaña en mi contra, que es asquerosa, de verdad asquerosa”, indicó la candidata de Chile Vamos.

“Tengo la impresión que, en la medida que eso ya se ha ido despejando, y que todo el mundo sabe quiénes son los que están detrás, va a ser distinto lo que venga en adelante (...). Esa forma de hacer política no le hace bien a Chile”, enfatizó Matthei.

Las declaraciones de la exalcaldesa se dieron durante una entrevista en T13 Radio, luego de ser consultada sobre los cuestionamientos que el timonel republicano, Agustín Squella, hizo en torno a los bajos números que arroja en los sondeos.

El Maipo

Date Created

Julio 2025